

Sigue la ruta de la Expo Itinerante: este jueves y viernes se realizará en Longotoma

Este jueves 6 y viernes 7 de febrero se llevará a cabo la Expo Itinerante en la localidad de Las Parcelas de Longotoma. El objetivo de estas actividades es llevar un momento de alegría a todos los rincones de nuestra comuna y que las actividades del verano no se concentren sólo en el sector urbano.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a los artistas que estarán este fin de semana en Longotoma. **“El día jueves estará Michelle Inostroza, una gran cantante ranchera que ha ganado varios festivales. También, habrá un tributo a los “Dados Negros” de acá de la comuna de La Ligua. Hacen muy buena música del gran cantante tropical Adrián”.**

Anuncio Patrocinado



Por otra parte, el alcalde Pallares, agregó que, **“el día viernes nos vamos a deleitar con el Charro Benjamín. Y para cerrar uno de los número 1 en el ámbito ranchero, como son Los Pincheiras del Sur de Jhonn Rosales. La gente del Valle de Longotoma los había pedido. También habrá emprendedores, así que los visitantes podrán disfrutar de los productos de la zona.”**

La parrilla de artistas que estarán en la Expo Itinerante de Las Parcelas de Longotoma son:



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

-Tributo a los Dados Negros

-Michelle Inostroza

-Charro Benjamín

-Los Pincheiras del Sur de Jhonn Rosales.

Es importante recalcar que, el pasado fin de semana esta actividad se realizó en Huaquén, y la próxima semana será el turno de Los Molles con una gran paila marina.

y tú, ¿qué opinas?